
 En Cáceres, siendo las 12:00 del día 17 de octubre de 2013, y previa convocatoria cursada 
al efecto, se reúne la Comisión de Calidad del Grado en Estudios Ingleses en sesión ordinaria, con 
el siguiente orden del día:  

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior. 
2. Informes de la coordinadora. 
3. Horario de los alumnos de 4º del Grado en Estudios Ingleses. 
4. Asuntos de trámite. 
5. Ruegos y preguntas.  

El acta de la reunión anterior se aprueba por unanimidad, pasándose seguidamente al 
segundo punto en el orden del día. Toma la palabra la profesora MacArthur, Coordinadora de esta 
Comisión, quien comienza exponiendo la próxima convocatoria de una reunión de la Comisión de 
Literatura, a la que han sido llamados los profesores de asignaturas de literatura de expresión 
inglesa, con el fin de fomentar la coordinación vertical, como ya se expuso en reuniones 
anteriores. A esta reunión también asistirá la profesora MacArthur, con el fin de exponer los 
criterios expresados en esta Comisión, así como para que quede constancia de los acuerdos 
tomados en la reunión de la Comisión de Literatura. Entre otros aspectos, por ejemplo, se pedirá 
que los descriptores incluidos en los programas de las asignaturas sean más concretos.  

Por otro lado, también se informa de la queja del Secretario Académico, D. José Pablo 
Blanco, acerca del retraso en la entrega de los títulos de los TFG, advirtiendo que aquellos títulos 
que se recojan fuera de plazo no se incluirán en la oferta de TFG en el futuro. Para evitar esto, se 
procurará recabar dichos títulos con mayor antelación en convocatorias próximas. Al hilo de este 
asunto, también se deja para posteriores debates la cuestión de si los profesores a tiempo parcial 
tienen la misma obligación de ofrecer TFG que el resto de personal docente; si bien, como señala 
la profesora Galán, dicha obligación se extiende normativamente a todos los miembros del PDI. En 
cualquier caso, el profesor Marín ruega que, en adelante, se informe al profesorado puntualmente 
de cuántos y cuáles son los TFG que tendrán que tutorizar, ya sea mediante un mensaje de correo 
electrónico o de otro modo. La Coordinadora elevará este ruego al equipo decanal.  

En otro orden de cosas, la profesora MacArthur también informa de la suspensión del 
estudio evaluador piloto que sobre el Grado en Estudios Ingleses iba a realizar la ANECA el año 
próximo. Por cuestiones técnicas, dicho estudio, ya con carácter general, se realizará en 2015. 

Tras esto, se pasa al tercer punto en el orden del día, que se centra en los horarios de los 
alumnos de 4º curso del Grado en Estudios Ingleses, tema que se trata a petición del Director del 
Departamento de Filología Inglesa. En principio, basándose en un acuerdo de área, el horario de 
este curso debía extenderse entre las franjas horarias de las 8 hasta las 15 horas. Este principio 
tenía un doble fin: por un lado, permitir una optatividad plena entre todas las asignaturas del 
curso y, por otro, permitir que las tardes quedasen libres para la realización de las prácticas 
docentes. Esta Comisión propone pedir al Decanato que en el curso que viene se respete la franja 
horaria de 8 a 15 horas en el horario de cuarto curso de GEI. La profesora Amador expresa su 
desacuerdo con esta petición, por considerar que todo lo más que puede hacer la comisión es 



expresar preferencias o hacer recomendaciones, nunca pedirle al decanato algo que puede entrar 
en conflicto con otras cuestiones que se plantean en el momento de diseñar los horarios del 
centro.  

También se ha detectado un solapamiento en la asignación de las tutorías programadas en 
4º curso del GEI. Esto se debe, fundamentalmente, a la diversidad de agrupamientos de alumnos 
que se dan en las asignaturas optativas, como explica detenidamente el profesor Sánchez García al 
hilo de una incidencia concreta que le ha tocado solventar. Se acuerda recordar a los profesores 
que soliciten sus tutorías programadas teniendo en cuenta estos posibles solapamientos, y se 
acuerda ser especialmente vigilantes con este asunto en sucesivas revisiones de los programas 
docentes.  

No habiendo asuntos de trámites, ni ruegos ni preguntas, se levanta la sesión siendo las 
13:10 horas del día 17 de octubre de 2013, de todo lo cual, como secretario, doy fe.  

 

 

 

 

El Secretario: Gustavo A. Rodríguez Martín 


